

VOLONTARIAT

Lettre d'information

ÉDITORIAL...

எதிரொலி

Nous voici à la fin de l'année 2024, un moment propice pour partager la joie du Volontariat pour le dernier trimestre de cette année. En regardant en arrière, l'année 2024 fut marquée par de lourdes pertes pour le Volontariat, notamment le décès de notre fondatrice, Mme Madeline de Blic. Nous avons également perdu des personnes très proches, telles que Monsieur L'Abbé Magne et notre membre du Comité Exécutif, M. Sathish Mathew. Il est devenu habituel, en cette période de l'année, de faire face à des catastrophes naturelles, et cette année, ce fut le cyclone Fengal, qui a apporté des pluies inédites, inondant une grande partie de la ville et causant de lourds dommages aux véhicules, meubles et biens personnels. Affectant toutes les classes sociales, riches ou pauvres.

Mais terminons cette année sur une note positive et pleine d'espoir pour l'avenir. Que l'année 2025 soit une année sans guerre, ni animosité. Que les enfants d'Ukraine et de Gaza puissent respirer l'air de la liberté et de la paix.

Célébration de l'Auydha Pooja au Volontariat

Au Volontariat, nous avons célébré avec joie le festival sacré de l'Auydha Pooja, une journée dédiée à mettre à l'honneur les outils et instruments qui nous aident dans notre travail quotidien ainsi qu'à leurs nettoyages. L'Auydha Pooja est un festival significatif dans de nombreuses cultures, où les gens nettoient et vénèrent leurs outils, instruments et véhicules, reconnaissant ainsi la valeur du travail qu'ils permettent et les progrès qu'ils apportent.

Cette année, notre équipe a embrassé l'esprit de cet événement avec enthousiasme. Nous avons commencé par nettoyer soigneusement nos outils et offrir des prières en signe de gratitude pour leur rôle dans notre mission de service et d'élévation de la communauté. En accord avec les traditions du festival, nous avons également profité de l'occasion pour exprimer notre amour et notre appréciation envers les résidents âgés, les enfants et le personnel qui forment le cœur de notre ONG. Nous avons distribué des cadeaux réfléchis et partagé un délicieux repas, favorisant un sentiment de convivialité et de chaleur. Ce fut un moment pour célébrer les liens que nous partageons, réfléchir sur l'année écoulée et envisager la croissance continue de notre communauté.

Célébration de Deepavali au Volontariat



Cette année, nous avons célébré le vibrant festival du Deepavali avec beaucoup d'enthousiasme et de joie au Volontariat. Connu sous le nom de Festival des Lumières, le Deepavali symbolise la victoire de la lumière sur les ténèbres et du bien sur le mal. Bien que ce festival soit principalement célébré dans le Nord, nous avons tenu à organiser une célébration spéciale marquée par des activités culturelles amusantes et des moments de convivialité pour marquer cet important évènement.

Nos enfants et jeunes résidents ont pris le devant de la scène avec leurs performances, montrant leurs talents à travers des danses animées, des musiques vibrantes et des sketches réconfortants. Leur énergie et leur créativité ont animé la célébration, emplissant l'air de bonheur et de joie festive.

L'esprit du Deepavali nous a également inspirés à partager nos bénédictions. Nous avons distribué des bonbons, des snacks et des cadeaux à nos enfants, résidents âgés et membres du personnel, rendant la journée encore plus spéciale. Ce Deepavali a été un beau rappel du pouvoir de la lumière, de l'amour et de la communauté. Nous sommes reconnaissants pour ces moments de bonheur et d'unité partagés.



Célébration de Noël au Volontariat

La saison des fêtes a été encore plus joyeuse grâce à notre célébration de Noël au Volontariat. Noël est un moment pour donner, partager et répandre le bonheur. Nous avons donc adopté ces valeurs de tout cœur tout au long de notre célébration.

Nos enfants et notre personnel ont créé un événement inoubliable, où l'esprit de Noël a envahi chaque coin du Volontariat. Les enfants ont présenté des danses animées, partagé des chansons et joué des sketches, apportant de la joie festive à tous ceux qui

étaient présents. Nous avons également organisé des activités sportives passionnantes comme des démonstrations de Silambam et de karaté, encourageant l'activité physique et le plaisir tout en célébrant la joie de la saison.

Dépistage de la tuberculose pour les résidents âgés à Amaidhi Illam

Au Volontariat, nous sommes profondément engagés pour la santé et le bien-être de nos résidents, en particulier des personnes âgées, plus vulnérables face à divers problèmes de santé. Dans le cadre de nos initiatives de santé continues, nous avons récemment organisé un dépistage complet de la tuberculose (TB) pour les résidents âgés de notre section Amaidhi Illam. Conscients que la tuberculose demeure une menace sanitaire importante, en particulier parmi les personnes âgées, ce dépistage avait pour objectif de détecter tôt les cas potentiels et d'assurer une intervention rapide.

Notre équipe médicale, accompagnée de professionnels de santé, a réalisé des dépistages approfondis pour identifier tout signe de tuberculose, offrant des bilans de santé cruciaux pour chaque résident. Nous avons également sensibilisé nos résidents à l'importance des bilans de santé réguliers, à la nécessité d'une bonne hygiène et à l'importance de consulter un médecin en cas de besoin. Cette initiative reflète notre engagement à garantir les plus hauts standards

de soins pour notre population âgée et souligne l'importance des soins préventifs pour améliorer la qualité de vie de nos résidents.

Les efforts de secours du Volontariat suite au cyclone Fengal



En réponse aux effets dévastateurs du cyclone Fengal, le Volontariat a réagi rapidement pour fournir l'aide nécessaire aux communautés affectées. Le cyclone a causé des dommages considérables, laissant de nombreuses personnes sans-abris, sans nourritures et sans les besoins de base. Dans le cadre de notre engagement à soutenir les personnes dans le besoin, nous avons donc pris des mesures immédiates pour offrir de l'aide sous toutes ses formes.

Distribution de nourritures pour 500 personnes

Notre cuisine principale, qui a toujours été au cœur de notre communauté, est devenue une ressource essentielle pendant cette crise. Dans un effort collectif, nos bénévoles et notre personnel ont préparé plus de 500 repas pour ceux qui avaient tout perdu à cause du cyclone. Grâce au soutien de nos généreux donateurs et membres de l'équipe, nous avons pu distribuer des repas chauds et nutritifs aux individus ainsi qu'aux familles qui luttent pour trouver de la nourriture.

Cette initiative faisait partie de notre programme de secours plus large visant à fournir une aide alimentaire immédiate aux victimes du cyclone. Les repas ont été soigneusement préparés pour répondre aux besoins alimentaires des enfants et des adultes. Ces repas ont été distribués dans les refuges, accompagnés de fournitures essentielles pour les aider pendant cette période difficile.



En plus de fournir de la nourriture, le Volontariat a également étendu son soutien pour aider à réparer et reconstruire ce qui avait été endommagé par le cyclone. Notre équipe de bénévoles dévoués a travaillé sans relâche pour aider à la restauration des maisons, des infrastructures locales et des installations communautaires. Nous nous sommes concentrés sur la réparation des toits endommagés, le déblayage des débris et ainsi donc l'assurance que les familles affectées disposaient d'endroits sûrs et propres pour se loger.

Ce soutien concret a été essentiel pour aider les communautés à se relever et à commencer le processus



de récupération. Il a rappelé que le véritable secours ne se limite pas à répondre aux besoins immédiats, mais consiste également en une reconstruction à long terme et en une solidarité communautaire.

Rassemblement de sensibilisation à la santé mentale à l'école du soir du Volontariat



Au Volontariat, nous croyons en un développement holistique de nos enfants et la santé mentale en fait partie intégrante. Dans ce cadre, nous avons récemment organisé un rassemblement de sensibilisation à la santé mentale pour les enfants de notre école du soir du Volontariat. Le rassemblement visait à promouvoir la compréhension et la sensibilisation à la santé mentale, réduire la stigmatisation et encourager des discussions ouvertes parmi les jeunes de notre communauté.

Nos élèves ont participé avec enthousiasme, défilant dans les rues avec des banderoles vibrantes et des messages en faveur du bien-être mental. Ils ont appris l'importance de la santé mentale, comment reconnaître les signes du stress, de l'anxiété et d'autres problèmes de santé mentale, ainsi que la nécessité de demander de l'aide lorsque cela est nécessaire. L'événement a été à la fois éducatif et valorisant, encourageant les enfants à partager leurs pensées et leurs idées sur la manière de maintenir leur bien-être mental et de se soutenir mutuellement. Ce rassemblement a non seulement sensibilisé, mais aussi créé un sentiment de solidarité et de compréhension, offrant un espace pour que nos enfants discutent librement de la santé mentale.

Camp d'une journée avec le Comité de Toulouse pour les enfants du Volontariat

Récemment, le Volontariat a créé une journée inoubliable pour nos élèves parrainés, en organisant un camp d'une journée grâce aux efforts généreux du Comité de Toulouse. Cet événement était un parfait mélange de plaisir, d'apprentissage et d'esprit communautaire, permettant aux enfants de s'évader de leur routine et de profiter d'une journée pleine d'activités.

Dès le début du camp, les enfants étaient remplis d'excitation et d'enthousiasme. Ils ont participé à une variété d'activités engageantes, telles que des danses animées, des jeux d'équipe et des ateliers créatifs, qui ont mis en valeur leur énergie et leur créativité. La joie sur leurs visages, lorsqu'ils dansaient, riaient et interagissaient les uns avec les autres, était vraiment émouvant.

La journée a également été l'occasion pour les enfants de se connecter avec leurs pairs venant de différents horizons, favorisant ainsi l'amitié et la collaboration en équipe.

Le camp n'a pas été seulement une journée de divertissement, mais aussi une expérience précieuse qui a enseigné aux enfants la collaboration, l'expression de soi et la joie d'être ensemble dans un environnement solidaire. Nous sommes extrêmement reconnaissants au Comité de Toulouse pour le temps, l'effort et le dévouement qu'ils ont consacrés pour rendre cet événement mémorable pour nos enfants.

Fourniture de bancs d'écriture pour les enfants de Sourya et Kilinjikuppam

Au Volontariat, nous cherchons toujours des moyens d'améliorer l'expérience d'apprentissage de nos enfants et de soutenir leur développement académique. Beaucoup de nos enfants avaient du mal à faire leurs devoirs à la maison en raison du manque d'espace d'étude approprié. Reconnaissant ce défi, nous avons décidé de fournir des bancs d'écriture pour rendre leur environnement d'étude plus confortable et propice à l'apprentissage.

Les nouveaux bancs ont apporté une vague de bonheur parmi les enfants. Avec leur propre espace dédié pour écrire, lire et faire leurs devoirs, ils peuvent désormais se concentrer davantage et être fiers de leur travail scolaire. Ces bancs ont non seulement rendu les devoirs plus agréables, mais ont également inculqué un sens de la responsabilité et de la discipline dans leurs routines quotidiennes.

Voir les enfants si heureux et motivés a été véritablement gratifiant. C'est réconfortant de savoir que cette petite mais significative contribution a fait une grande différence dans leur vie académique. Nous sommes impatients de continuer à soutenir leur éducation de toutes les manières possibles, en veillant à ce qu'ils disposent des ressources et de l'encouragement dont ils ont besoin pour s'épanouir.

Célébration de la Journée des Aînés : Une journée de joie et de convivialité

Dans notre ONG Volontariat, nous avons récemment célébré la Journée des Aînés, un événement spécial dédié à honorer nos résidents âgés. La journée a été remplie de plaisir, d'énergie et d'engagement significatif, créant des souvenirs inoubliables pour tous les participants.

Participation active : Nos résidents âgés ont participé avec enthousiasme aux activités de la journée, allant de la danse aux jeux. Il était incroyable de voir leur enthousiasme et leur énergie lorsqu'ils se sont joints à l'amusement.

Danse et musique : La piste de danse était vivante de rires et de mouvement, alors que les résidents et les bénévoles dansaient sur des airs entraînants, apportant des sourires à tous.

Jeux et compétitions : Des jeux amusants, notamment des défis de mémoire, ont maintenu tout le monde engagé et divertit. Il était merveilleux de voir l'esprit de compétition et le travail d'équipe parmi les résidents.





Gratitude et reconnaissance : L'événement a également été l'occasion d'exprimer notre profonde appréciation pour la sagesse et la joie que nos résidents âgés apportent à la communauté chaque jour.

La Journée des Aînés a été un rappel émouvant de l'importance de célébrer nos aînés et de la joie que de simples moments de connexion et de plaisir peuvent apporter.

Célébration de la Journée des Enfants

L'anniversaire de naissance du Premier ministre indien, Pandit Jawaharlal Nehru, est célébré comme la Journée des Enfants le 14 novembre. Le Volontariat a également célébré cet événement à Shakti Vihar. Les enfants de toutes les sections du Volontariat ont participé à cette célébration et se sont sentis honorés par la présence des membres du Comité Exécutif et des bénévoles venus d'Europe. Les enfants ont montré leurs talents à travers des activités culturelles telles que l'art oratoire, la danse et le théâtre.



Un Sincère Merci et Meilleurs Vœux pour la Nouvelle Année

À l'aube de la fin de l'année 2024, nous prenons un moment pour réfléchir au parcours incroyable que nous avons partagé cette année. Nous exprimons notre plus profonde gratitude à chacun de nos enfants, bénéficiaires, donateurs, membres du personnel et, bien sûr, à nos chers résidents âgés. Votre soutien inébranlable, votre engagement et votre amour ont été les pierres angulaires de tout ce que nous avons accompli.

À nos bénéficiaires, merci de nous avoir permis l'honneur de vous servir. Votre confiance nous inspire chaque jour à faire plus, à être meilleurs et à toujours viser l'excellence. À nos donateurs, votre générosité a fait une différence immense, nous permettant de créer des changements significatifs et d'offrir un soutien essentiel à ceux qui en ont besoin. À nos membres du personnel, votre engagement sans relâche, votre travail acharné et votre compassion sont le cœur battant de notre organisation.

Ensemble, nous avons surmonté des défis, célébré des triomphes et créé des souvenirs durables. Chacun de vous a joué un rôle essentiel dans le succès de cette année, et pour cela, nous vous en sommes infiniment reconnaissants.

Alors que nous disons adieu à 2024 et que nous entrons dans une nouvelle année, nous regardons l'avenir avec espoir et optimisme. Que l'année à venir apporte de nouvelles opportunités, une croissance continue et un bonheur sans bornes.

Voici venu le temps des nouveaux commencements, des possibilités infinies et de tous les voyages passionnants qui nous attendent.

« Santé à la nouvelle année et à une nouvelle chance de faire les choses correctement. »

Nous vous souhaitons à tous une nouvelle année joyeuse et prospère, remplie de santé, de bonheur et de paix. Merci d'avoir fait partie de notre parcours—continuons ensemble à rendre le monde meilleur en 2025.

